



En route pour la finale académique Janvier 2014

publié le 29/01/2014

Mercredi 29 janvier, l'équipe du collège J. Guiton affrontait le collège Saint-Exupéry de Niort en **1/2 finale académique UNSS** à Lagord.

Une nouvelle fois, l'équipe de la section sportive s'est montrée très motivée et appliquée pour battre de solides adversaires qui étaient venus à Lagord pour gagner.

Alexis Coulombeau, Hugo Forbin, Maxime LeRohellec, Sarah Bureau et Mathys forbin (jeune officiel) se sont montrés intraitables : **Victoire 5/0**

A noter la belle performance de Sarah à 15/2 sur le score de 7/5,6/3.

L'équipe se déplacera le 19 février à Poitiers pour la finale académique.





